

DU 6 AU 12 JUIN 2009
EN RÉGION CENTRE

10^e RAID CYCLO Sécurité routière

250 cyclistes 1 200 km

VATAN	samedi 6 juin
LOCHES	dimanche 7 juin
VENDÔMES	lundi 8 juin
BONNEVAL	mardi 9 juin
SULLY-SUR-LOIRE	mercredi 10 juin
MEHUN-SUR-YÈVRE	jeudi 11 juin
DÉOLS	vendredi 12 juin

« Roulons durablement pour la vie »

Nos partenaires sur cette manifestation



FNASCEE
Ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement durable et de l'Aménagement du territoire
Arche Sud - 92055 La Défense cedex
Tél. : 01 40 81 32 88 - Fax : 01 40 81 32 89
fnascee@i-carre.net - www.fnascee.org

Crédits photos : ASCEE 05

SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES



Michèle Merli

Déléguée interministérielle à la Sécurité routière,
Directrice de la sécurité et de la Circulation routières (DSCR)

La FNASCEE organise depuis 1989 le raid cyclo qui connaît un grand succès. C'est bien volontiers que je m'associe à la réussite de cette épreuve sportive qui contribue si généreusement à sensibiliser les personnels, les participants et le public à la formation d'une culture de sécurité routière. Le sport joue un rôle éducatif de tout premier plan pour faire partager des valeurs communes et le sens du vivre ensemble. Je remercie la FNASCEE pour son engagement aux cotés de la DSCR et souhaite un plein succès à cette manifestation.

Christian Brodhag

Délégué interministériel
au développement durable

Penser global, agir local : tel est le défi désormais connu du développement durable. La FNASCEE, organisatrice du Raid cyclo pour la dixième fois souhaite appliquer pleinement cette doctrine. C'est donc avec un réel plaisir que je m'associe à cette manifestation qui permettra de sensibiliser sportifs et public sur ce sujet. Inscrire une manifestation sportive dans le développement durable n'est pas chose aisée et si la démarche est d'abord affaire de conviction, elle nécessite un engagement fort de tous les organisateurs. Je remercie donc tout particulièrement la FNASCEE pour son implication et souhaite une pleine réussite à cette édition 2009.

1 sigle

115 associations réparties en 18 régions

3 activités en partage : sport, culture, entraide

Des valeurs communes de professionnalisme, de transparence et de convivialité. Depuis 1969, la FNASCEE (Fédération nationale des Associations, Sportives, Culturelles et d'Entraide de l'Équipement) donne du mouvement à la vie associative.

La FNASCEE agit pour la sécurité routière

Du 6 au 12 juin, les 250 cyclistes de la 10^e édition du raid cyclo sécurité routière «roulons durablement pour la vie» créent l'événement en région Centre, avec la participation des associations locales.

Pendant sept jours, tout au long de l'itinéraire et à l'arrivée du peloton dans les villes étapes, des animations sécurité routière seront proposées.

Ciblées «scolaires et grand public», elles se dérouleront sous la forme de jeux, de démonstrations (matériel de simulation de retournement de véhicule, de conduite automobile et de conduite moto...), de débats autour de thèmes préalablement définis : piétons, deux-roues, vitesse, alcool et téléphone portable au volant...



Une organisation irréprochable

Dans les coulisses du raid cyclo, un seul organisateur : la FNASCEE avec la collaboration des ASCEE. Créé il y a seize ans, cet événement sportif s'inscrit dans la durée. Tous les deux ans, l'esprit d'équipe qui anime la fédération mobilise plus d'un millier de bénévoles autour des mêmes objectifs : organiser une manifestation de qualité et sensibiliser aux enjeux de la sécurité routière. Cet événement dispose d'une logistique et de moyens adaptés à sa taille.

Ils nous soutiennent

Le raid cyclo bénéficie du soutien financier et moral de la direction de la Sécurité et de la Circulation routières, de la direction générale des Routes, ainsi que du soutien de partenaires locaux et nationaux privés : la GMF (Garantie Mutuelle des Fonctionnaires), le CSF (Crédit Social des Fonctionnaires).

Pour vous faire une idée, voici le DVD 4mn de la dernière édition en région PACA - Corse

